

"UNA COMUNIDAD EN SINTONÍA, TRANSFORMA APRENDIZAJES"

A medida que nos acercamos al cierre de este primer año juntos, quiero expresar mi profundo agradecimiento a cada miembro de nuestra comunidad: apoderados, estudiantes, asistentes de la educación y docentes. Su compromiso diario hace posible que nuestro colegio sea un espacio vivo, donde la colaboración, el trabajo en equipo y la sintonía transforman los aprendizajes de nuestros estudiantes.

Estamos en un período lleno de desafíos, y también de grandes logros. Próximamente presentaremos los **Hitos Puente de nuestra Trayectoria Educativa** en 3° básico, 6° básico, 1° medio y III° medio, desarrollados bajo la metodología activa de **Aprendizaje Basado en Proyectos**. Este enfoque permite que nuestros estudiantes aprendan de manera única y significativa, preparándolos para los retos del siglo XXI.

Hemos logrado avances importantes en los aprendizajes de nuestros estudiantes, reflejados en evaluaciones externas, con especial énfasis en Lenguaje y Matemáticas desde prekínder hasta IV° medio. Al mismo tiempo, hemos consolidado una convivencia escolar positiva, promoviendo un colegio seguro, inclusivo y de buen trato para todas y todos.



Queremos motivar a todas y todos a seguir priorizando la **asistencia regular a clases**, porque cada día en el aula es una oportunidad para avanzar en aprendizajes de calidad. Juntos, seguimos construyendo una comunidad que marca la diferencia, convencidos de que una "Comunidad en Sintonía transforma aprendizajes".

Yocelyn Quilodrán Romo Directora

FIESTA DE LA CHILENIDAD MIRADORIANA

Como ya es tradición en nuestro colegio Mirador de Puente Alto, cada año conmemoramos nuestras Fiestas Patrias representando al norte, centro y sur de Chile. El 12 de septiembre, nuestros estudiantes se lucieron con bellos trajes para bailar caporal, trote, cueca, diablada y otros típicos de Chiloé y Rapa Nui. Las familias pudieron disfrutar de estas presentaciones, tras lo cual hubo mucha preparación y ensayos. ¡Felicitaciones a todos!



TERCER CONSEJO ESCOLAR MIRADORIANO

Un importante hito para la gestión, la transparencia y buena convivencia entre la comunidad educativa se llevó a cabo en nuestro colegio el martes 30 de septiembre: Tercer Consejo Escolar del 2025, con la presencia de todos los miembros de la comunidad educativa. En esta ocasión, junto con dar cuenta de los avances y actividades del último cuarto del año, se abordó la importancia de la asistencia a clases para que los estudiantes logren los aprendizajes académicos, emocionales y sociales que necesitan según su edad.



FERIA CIENTÍFICA MIRADOR



Un hito muy importante para visibilizar los aprendizajes alcanzados durante el año y compartirlos con sus pares fue la XII Feria Científica Miradoriana, realizada los días 2 y 3 de octubre.

Nuestros estudiantes pudieron demostrar sus habilidades en el área de la divulgación científica, presentando experimentos en vivo y explicando sus procesos con claridad y entusiasmo. ¡Felicitaciones por la impecable puesta en escena! Cabe destacar que este año la evaluación se realizó entre pares, promoviendo la colaboración y el aprendizaje compartido entre estudiantes.

Esta Feria se enmarca en un modelo de aprendizaje basado en proyectos (ABP), donde se integran distintas asignaturas y se trabaja planificadamente en equipo para alcanzar resultados significativos.

FERIA DE LA SALUD MIRADORIANA

Una excelente instancia de aprendizaje para la salud y el autocuidado tuvieron nuestros estudiantes, con la 1º Feria de la Salud Mirador 2025 que se desarrolló el 7 de octubre en el gimnasio de nuestro colegio y que contó con distintos stands explicativos para los alumnos de educación básica y media en la que aprendieron sobre participación y ejercicio democrático, cambios físicos y emocionales en la pubertad, salud dental, prevención de la violencia en relaciones de pareja, prevención del embarazo en la adolescencia, prevención del consumo de drogas y alcohol, fomento de hábitos de vida saludable, y ¡mucho más!



iFELICES 23 AÑOS COLEGIO MIRADOR!



El 10 de octubre nuestro colegio cumplió ya 23 años al servicio de la comunidad, entregando educación integral a cientos de familias de Puente Alto y otras comunas.

Las tradicionales alianzas, en esta oportunidad referentes a los años 80 y 90, durante dos días realizaron proyectos, juegos, concursos que incluyeron a profesores y apoderados también. Una jornada distendida y muy divertida y cuyo objetivo también era fortalecer los lazos entre los estudiantes, el sentido de comunidad y de pertenencia.

II JORNADA TRIPARTITA



Una gran actividad en pos de la convivencia escolar se realizó en nuestro colegio Mirador, con la segunda Jornada Tripartita del año cuyo objetivo fue revisar los compromisos adquiridos por las familias y el colegio en la primera de estas importantes reuniones, realizada en mayo pasado, y reforzar nuevos acuerdos para terminar de buena manera el año escolar.

¡Muchas gracias a las familias que asistieron, demostrando su compromiso con la formación integral de sus hijos e hijas!

IFELIZ DÍA PROFESORES Y ASISTENTES DE LA EDUCACIÓN!

Como Fundación comunidad Miradoriana nos sentimos muy orgullosos y agradecidos de nuestros colaboradores que con su esfuerzo y vocación logran que nuestros estudiantes reciban un aprendizaje de calidad y asimismo una importante formación integral. A partir de ello, el 17 de octubre nuestro centro de estudiantes en conjunto al de apoderados, prepararon una emotiva conmemoración donde se entregaron desayunos y reconocimientos.



Recuerda que nuestra página web www.colegiomirador.cl ha sido recientemente actualizada con nuevos contenidos para mantener informada a la comunidad educativa.

